



*Jesus sagt:
Ich bin der Weg, die Wahrheit
und das Leben; niemand kommt
zum Vater denn durch mich.*

Job. 14, 6

Wir sind tief berührt von der überwältigenden Anteilnahme beim Heimgang von unserem lieben Werner Hauser und sagen von ganzem Herzen

Danke

Wir wurden getröstet und ermutigt durch die unzähligen Beileidsbekundungen, die liebevollen Worte, tröstenden Umarmungen, stillen Händedrucke und die grosszügigen Spenden.

Spezieller Dank gebührt:

- den vielen helfenden Händen bei der Betreuung von Werni zu Hause;
- Spitex Wädenswil und Palliaviva;
- Katharina Schaufelberger, für die würdevolle und ermutigende Abdankung;
- dem Chor der Heilsarmee für die schönen Lieder;
- dem Organisten Georges Pulfer für die musikalische Umrahmung.

Wir alle werden Werni immer in liebevoller Erinnerung behalten.

Die Trauerfamilie